



Este jueves, retransmisión en directo de la procesión del Corpus Christi en Giralda TV

La Televisión Municipal de Sevilla ofrecerá íntegramente la procesión del Corpus en un programa especial de “Tramo a tramo” a partir de las 8 de la mañana

La retransmisión contará con diversos puntos de conexión en los enclaves más emblemáticos del cortejo

Este jueves, 7 de junio, Giralda TV ofrecerá en directo la procesión del Corpus Christi que organiza el Excmo. Cabildo Catedral de Sevilla en una programación especial que comenzará a las 8 de la mañana y que finalizará con la entrada de la Custodia en el templo metropolitano en torno al mediodía.

Una retransmisión especial conducida por Pedro Domínguez que ofrecerá diversos puntos de conexión a lo largo de toda la procesión, desde la salida del cortejo por la puerta de San Miguel de la Catedral, la Avenida de la Constitución, la plaza de San Francisco, las calles Sierpes, Cerrajería y Cuna, el entorno de la plaza del Salvador, Francos, Placentines y la plaza Virgen de los Reyes, donde los diferentes estamentos militares y civiles rinden honores a la Custodia antes de su entrada en la Catedral.

La retransmisión, que dará comienzo antes de que los primeros tramos de representaciones del cortejo hagan su salida del templo a las 8:30 de la mañana, también contará con completos contenidos y reportajes históricos, artísticos y divulgativos relacionados con la festividad del Corpus Christi, una de las celebraciones principales de la ciudad.

La retransmisión podrá seguirse en directo en internet en todo el mundo a través de la web de la Televisión Municipal de Sevilla, www.giraldata.tv, y podrá comentarse en la red social Twitter mediante el perfil de @giraldata o a través de la etiqueta #Corpus12.

Redifusión y concierto extraordinario

Esta programación especial de Corpus podrá verse nuevamente en diferido a partir de las 16 horas. Además, este jueves, a partir de las 21:30 horas, Giralda TV emitirá en diferido el concierto extraordinario del día del Corpus Christi ofrecido por la Banda Sinfónica Municipal de Sevilla en la plaza de San Francisco en la víspera de la celebración, y que en esta ocasión estará dedicado al Bicentenario de la Constitución de Cádiz de 1812.